



La "LETTRE" de l'ATSCAF Cyclo 69 n° 502

06 Mars 2012



**atscaf cyclo 69 .
Club FFCT n° 07061**

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

La sortie du Samedi

03/03/2012

Saint André de Corcy



Françoise FOUILLANT-Patricia JOHANNES
Raymond BUCHALIN-Raymond CHATENAY-Jean Pierre CHECCACCI
Michel FEYX-Pierrot FOUILLANT-Gilbert LACHARME-Rodolphe MALESKI
Marc STEFFEN-Thierry et Xavier VALOT-Fred VARILLON
Gregory FLAHAUT

Photos de Thierry VALOT- Texte de Raymond CHATENAY

« Bizarre ! Pas grand monde pour cette sortie » se disent Gilbert L, Rodolphe M et peut-être 1 ou 2 autres qui attendaient à l'ancien point de rendez vous du super marché. Ceux-là ne lisent pas la lettre, cher Président, il faut le savoir.

Mais, bon, ils nous retrouveront quand même et notre petit groupe sera composé de : coté fille : Françoise FOUILLANT et Patricia JOHANNES.

coté garçon on trouvera Raymond BUCHALIN, Raymond CHATENAY, Jean Pierre CHECCACCI, Michel FEYX, Pierrot FOUILLANT, Gilbert LACHARME, Rodolphe MALESKI, Marc STEFFEN, Thierry VALOT et poussin VALOT, Fred VARILLON, et Gregory FLAHAUT, un nouveau qui a tout pour essouffler les meilleurs de chez nous, et fort sympathique de surcroît.

Pardon si j'ai oublié quelqu'un, mais qu'il se nomme et la prochaine Lettre mentionnera la présence de cet ou ces illustres anonymes.

Grand beau temps, presque pas de vent, journée splendide pour une balade à vélo au milieu des étangs de la Dombes.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

La sortie du Samedi

Mais pas de carte, pas de chef, pas de coup de sifflet, pas de directives ; peu importe on arrive quand même à partir tous dans le même sens jusqu'au 1er rond point. Ce n'est déjà pas si mal que ça.

Eh, oui ! Thierry, qui avait un GPS, avec son fiston prennent tout à gauche au rond point et partent dans la bonne direction ; un premier gruppetto légèrement éloigné ne voit rien et s'en va tout droit, le deuxième gruppetto sous la houlette de Gilbert qui a étudié scrupuleusement le circuit fonce aussi tout droit. Et on pédale allègrement pendant quelques km avant de s'apercevoir que les Valot ne sont plus là.

Embêtant tout de même ! On se gratte la tête avec insistance jusqu'à s'apercevoir que nous sommes partis dans le sens contraire du circuit proposé. Il y en a, monsieur le Président qui non seulement ne lisent pas la Lettre, mais qui en plus lisent les cartes à l'envers ! C'est épouvantable. (**Merci Raymond de les dénoncer** 😞)

La situation ne manque pas de piment. Est-ce que 12 personnes qui ont tort ne pourraient pas faire force de loi contre 2 personnes qui ont raison ? Eh bien à l'Atscaf ce n'est pas comme dans la vie, nous ferons tous demi-tour pour rejoindre nos amis qui de ce fait éviteront d'être privé de vélo pour avoir eu raison contre la majorité.

A partir de là un petit groupe composé de Patricia J, Grégory, Michel F, Marc S, grand Fred et moi-même, partira pour faire un 70-90km selon l'humeur, les souhaits et le pif car nous n'avons pas de carte. L'autre groupe fera un circuit plus petit.

Comme à l'habitude, on se sépare et les plus rapides auront la surprise de retrouver devant les plus lents après quelques km. Rien ne sert de courir...

Finalement nous ferons 94 km à très bonne allure. Marc qui ne voulait faire que 75 km est quand même tout content ; Michel qui avait le même objectif trouve l'échappée un peu musclée pour sa 3ème sortie de l'année ; quand à Grégory, pas de problème, ou si, peut-être a-t-il pris froid ? Fred est souriant et rentrera chez lui en vélo ce qui lui fera un petit 135 km pour la journée. Et Patricia ? Toujours aussi merveilleuse ; comme elle n'aime pas rouler dans les roues, elle aura quasiment fait tout le circuit, seule au milieu de personne ou derrière, le nez dans le vent à plus de 25 km/h ; ah, si ! Un peu pompette à la fin quand même, d'autant plus qu'elle est tombée à l'arrêt, quelques km avant l'arrivée, et qu'elle s'est écorchée quelque peu.

Les nouvelles tenues ATSCAF sont très bien, à faire pâlir les coquelicots l'été prochain. Belle journée de vélo au milieu des étangs sans trop d'oiseaux curieusement, à part nous.

RAYMOND

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Week-end VIVIERS

Du 02/03/12 au 04/03/2012

Françoise CHENAIS-Murielle LABAUNE-Evelyne LEFRANCOIS-Noelle N.
Arlette MOREAU- Annick BASTIDE-Magali MAILLOL-Patricia DURAND
Florian CABAJ-Alain SAVEY-Bruno MAILLOL-Christophe LABAUNE
Daniel CASTEAU-Léon ROCH-Michel GIRARD-Yves DUBOST
Bernard CHAREYRON-Alain DELAGE-Jean Michel N.-Pierre DUMAS



Nous arrivons à Viviers noyée dans le brouillard ou un petit déjeuner nous attend.

Nous en profitons pour choisir notre circuit du jour.

Les groupes sont vite formés.

Alain, Bruno, Christophe, Florian, Michel vont partir gravir les premières pentes vers le plateau du COIRON tandis que le reste du groupe préfère rester en Ardèche méridionale



Nos 5 véloces arrivent à SCEAUTRES située sur le plateau volcanique du COIRON.

A vol d'oiseau nous ne sommes pas loin de Viviers mais c'est un paysage complètement différent qui les attend. Paysage formé par le feu des volcans et l'érosion par l'eau

Photo de Florian CABAJ



Après le col du BENAS, les véloces s'attaquent au COLLET DE LA SERRE.

Pour suivre leur périple, allez voir les blog que Florian et Migi ont consacré à cette journée

C'est ici :

<http://dark.side.of.myself.free.fr/index.php/cyclotourisme/randonnees-a-rallyes/573-week-end-a-viviers-13>

et

<http://26migi05.eclublog.com/>

Photo de Florian CABAJ

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com

Site atscaf69.cyclo.free.fr

Week-end VIVIERS

Merci NOELLE pour ce magnifique résumé de ces 3 belles journées.

Pour certains, les repères sont déjà bien installés : la saison 1 a laissé quelques traces. Ce vendredi 2 Mars, nous avançons dans le brouillard. L'atmosphère humide et froide laisse cependant deviner la présence du Rhône à nos côtés.

La brume se dissipe peu à peu alors que nous montons ; les formes déjà moins incertaines organisent les contours de ce beau plateau calcaire où la nature méridionale révèle ses attraits. La haute corniche des Gorges de l'Ardèche s'offre à nous. Le balcon des Templiers propose une vue saisissante sur le cirque de la Madeleine. Les restes de la Maladrerie, perdue au milieu d'une nature sauvage et isolée réveille un passé chargé de mystère, peut-être celui d'un lieu d'accueil pour les templiers lépreux.



Ma pensée bascule alors dans les méandres de l'Ardèche, se perd dans ses eaux couleur émeraude. Le fil de la mémoire me conduit vers d'autres îlots de clarté : un pique nique improvisé sous les chênes près de Saint Remèze, une dégustation de vins au Mas d'Intras, les apéritifs du Bois des Mèges de Daniel et

l'eau de vie de poire de Christophe et Muriel. Autant de ferments qui excitent les esprits, raniment nos énergies, dénouent les jambes et les langues.

Laissons les sucs couler dans nos veines et irriguer les fils de l'imaginaire pour réveiller



les fantômes endormis de la grande et petite histoire : celle du village de Saint Montan ; entre destruction et résurrection des pans de murs, des pans de vie : celle des bénévoles et des habitants d'aujourd'hui, celle des seigneurs d'autrefois, celle des guerres de religion qui ont sévi ici.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Week-end VIVIERS

Tandis que nous glissons sur les pentes du temps, nous voici déjà en cette troisième journée faite d'une lumière singulière, la Drôme et ses villages provençaux. Les mots, les lieux : Puygiron, Montboucher sur Jabron.... se dépouillent délicatement et ainsi dénudés livrent leurs ressentis, leurs émotions, leurs souvenirs. Par la grâce de Magali, les mots s'incarnent ; ainsi nous feuilletons de beaux livres d'images, ceux de l'enfance, Magali à l'école, Magali en famille, Magali se marie, Magali et ses amis. Que de tendresse ! Bruno est là, au cœur de nos

pensées, et les véloces aussi. Les cloisons sont abolies, entre présence/absence l'ATSCAF est ici réunie sur le parvis de l'église de Puygiron.

Merci à tous pour la joie partagée, celle d'avoir roulé ensemble mais plus encore celle des échanges au retour des balades avec ceux que nous suivons en pensée et qui

aujourd'hui nous font rêver avec leurs photos et leurs écrits. Florian, j'accepterai bien quelques bosses pour voir Sceautres ; la photo m'a fait rêver.

Merci au Scénariste, Producteur, Metteur en scène de ce « Retour à Viviers » Saison 2 : Yves Dubost



NOELLE



A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Samedi prochain

10/03/2012

Chatillon d'Azergues

Rendez vous à 9h45 à la salle du Mille-Club

Nous sommes à J-15 du Viron des Gones.

La sortie club est consacrée à la reconnaissance des circuits pour préparer la signalisation. Cette année les flèches au sol sont abandonnées au profit de panneaux fabriqués par Baraque.

Il faut aussi s'assurer que les travaux de l'autoroute ne nous imposent des modifications.

Utilisez le forum du site pour former les 3 groupes (un par circuit 110-80-50).

Chassieu



Le CASSC (**C**hassieu-**ASS**ociation-**C**yclo) organise son rallye ce Samedi. Le club a mis le Viron des Gones à son programme et se serait bien qu'un 4eme groupe leur rende visite.

A partir de 12h00 du complexe sportif Romain TISSERAND

Chemin du Trève

69680 CHASSIEU

3 circuits de 35, 65 et 95 kms

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

Longues distances

Une communication de Florian CABAJ

- **Ardéchoise (13-16 juin)**

Rappel pour ceux qui veulent y participer sur plusieurs jours.
Nous vous conseillons de ne pas trop tarder à vous inscrire pour bénéficier d'hébergements qui ne soient pas trop éloignés du parcours.



- **Audax Lyon - Provence (7 avril)**

Merci aux ATSCAFiens souhaitant y participer de me contacter et de m'envoyer leurs bulletins d'inscription remplies que je puisse ensuite faire passer cela à l'ASEB. Pour rappel, le départ se fait de Lyon et l'arrivée à Suze-la-Rousse. Il faut donc prévoir de remonter par vos propres moyens (la gare de Bollène est à environ 10km).



- **Audax 200km du Pèpère Club (1er avril)**

Merci de me contacter très rapidement (cette semaine) et de me faire passer vos bulletins d'inscription. Je dois les renvoyer très rapidement au Pèpère Club. Le départ et l'arrivée se font à Fontaines Saint-Martin

- **Audax 400km du Pèpère Club (26-27 mai)**

Je vous conseille de ne pas trop tarder pour vous manifester auprès de moi, le nombre de places est limité (26 personnes). Le départ et l'arrivée se font à Fontaines Saint-Martin

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'agenda



- **Jeudi 08 Mars**
Réunion CODIR
- **Samedi 10 Mars, 9h45 Salle du Mille-Club**
Sortie club à CHATILLON d'AZERGUES
Reconnaissance des circuits route du VIRON des GONES
- **Samedi 10 Mars, à partir de 12h00**
Rallye du CASSC CHASSIEU
Chemin du TREVE, Complexe ROMAIN TISSERAND, CHASSIEU
- **Dimanche 11 Mars**
CHATILLON d'AZERGUES
Reconnaissance du circuit VTT du VIRON des GONES
- **Jeudi 15 Mars**
BOURG EN BRESSE
Conférence Sport-Santé animée par Yvon Durand conseiller technique national à la FFCT de 19h30 à 22h30
- **Samedi 17 Mars, 12h45**
Sortie club à CREMIEU

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'ATSCAFIEN de la semaine



LEON

Nous avons notre Raymond national mais nous avons aussi Léon.
Un personnage, un autre style.

Alors que Raymond choisit la tactique dite du « Zig-Zag » pour se perdre, pour Léon c'est celle du « Je file tout droit ».

Mais les 2 sont diablement efficaces.



A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr